

— Edmond Trudel, décédé le 3 janvier, à l'âge de 62 ans, après 15 mois de profession.

— Albertine Beauchemin, décédée le 15 janvier, à l'âge de 21 ans.

— Malvina Lambert, décédée le 28 mars 1899, à l'âge de 31 ans, après 15 mois de profession.

**Fraternité de Saint-Agapit.** — Dame Honoré Méthot, en religion Sr sainte Christine, décédée le 3 décembre 1898, après 11 ans de profession.

— M. Louis Bergeron, en religion Fr. saint Jean, décédé le 23 août 1897, à l'âge de 77 ans, après 18 mois de profession.

— M. F.-X. Fournier, en religion Fr. saint Pierre, décédé le 4 août 1898, à l'âge de 78 ans, après 19 mois de profession.

— M. Joseph Lemieux, en religion Fr. saint Marc, décédé le 8 janvier 1899, à l'âge de 75 ans, après 8 ans de profession.

**Lacadie.** — « Le 13 du mois de mai dernier, à Lacadie, (comté de Saint-Jean,) partait pour un monde meilleur, une Tertiaire, Dame Mélanie Marsan, en religion Sr Judith, épouse de M. Auguste Marsan, âgée de 51 ans.

« Excellente chrétienne, épouse tendre, mère dévouée et remplie d'une grande sollicitude pour ses enfants, à qui elle laisse l'héritage infiniment précieux et consolant des plus belles vertus, tout en elle respirait la piété, la bonté, la douceur, l'affabilité.

Sr Judith fut pour ses frères et sœurs en religion, l'exemple de la régularité parfaite et d'une grande édification. Aussi sa mémoire reste en vénération, non seulement parmi les membres de la Fraternité et ses proches, mais aussi parmi tous ceux qui la connurent dans sa vie sociale.

Sa mort fut l'écho de sa vie : elle fut édifiante au plus haut degré.

Conformément à la sainte Règle de la Fraternité, la veille des funérailles, les Tertiaires se rendirent à la maison mortuaire, où avec leur zèle Directeur le R. M. S. J. Gaudet, curé de la paroisse, ils récitèrent l'Office des morts au milieu d'une foule de personnes profondément recueillies.

Des funérailles imposantes, mais simples, comme celles des enfants de saint François, ont été faites à la défunte. Les Frères et Sœurs de l'Ordre y assistaient revêtus de l'habit de pénitence, ce qui donnait aux cérémonies lugubres, un cachet religieux très impressionnant et très consolant pour les nombreux parents et amis qui confluèrent à sa dernière demeure, celle qui avait su, par ses rares vertus, mériter leur profonde sympathie. »

(*Courrier* de Saint-Jean d'Iberville.)

— Dame Jean Baptiste Langlois, décédée dans le courant du mois de juin.

— M. O. Pichette, décédé le 29 juin dernier, après une longue et cruelle maladie de 11 mois, âgé de plus de 70 ans. Homme de bien, cœur charitable, M. Pichette fut surtout, comme membre du Tiers-Ordre, un modèle de régularité pour ses frères et sœurs en religion.

**R. I. P.**